

Vendredi 19 Février 2010

[Manipulation socialiste : Bernadette Malgorn dénonce un « procédé honteux »](#)

**Bernadette Malgorn, tête de liste de la Majorité présidentielle aux élections régionales, dénonce une « provocation » après la publication sur le site internet du Parti socialiste d'un pseudo-témoignage la mettant en cause. Elle s'étonne que ses adversaires puissent recourir à des méthodes contraires aux valeurs républicaines de justice et de dignité qu'elle défend.**

« Il s'agit d'un coup monté, d'une provocation. Je regrette que nos adversaires recourent à ce procédé honteux qui choque y compris leurs sympathisants, plutôt que de confronter nos idées sur les sujets qui intéressent l'avenir des femmes et des hommes qui vivent en Bretagne », déclare Bernadette Malgorn, dont le combat contre toutes les formes de discrimination est connu de longue date.

Un candidat de la liste socialiste conduite par M. Jean-Yves Le Drian affirme sur le site national du PS que Mme Malgorn lui aurait demandé sa carte d'identité sur un marché de Rennes, en raison de ses origines.

Voici la version de Bernadette Malgorn, confirmée par plusieurs témoignages.

« J'étais en campagne sur le marché des Lices à Rennes quand ce monsieur est venu vers moi. Je ne savais pas qui il était et encore moins qu'il était candidat sur la liste de M. Le Drian. Il m'a apostrophé en me lançant : « des gens comme vous ne veulent pas que je vote ! ». Je lui ai calmement répondu que s'il avait une carte nationale d'identité, il pouvait évidemment voter. Il s'est ensuite lancé dans un monologue où il était question de philosophie, de racisme et de discrimination. J'ai préféré prendre congé ».

L'affaire a été évoquée plus tard au sein d'une réunion locale du Parti socialiste, dans le quartier du Landrais, à Rennes, à laquelle assistait Jean-Yves Le Drian, selon un participant qui, écœuré, a prévenu l'équipe de Bernadette Malgorn.

Cette tentative de manipulation intervient à la veille de l'enregistrement d'un premier débat télévisé entre Bernadette Malgorn et Jean-Yves Le Drian, prévu samedi, à Rennes.

Madame Malgorn se réserve la possibilité d'engager toute action en justice qu'elle jugera opportune.

